

GCDMX y UNAM renueva Paseo de las Facultades

BOLETÍN 21 FEBRERO 2018







- Reordenan comercio en vía pública y amplían el paso peatonal para incrementar la seguridad
- Destaca Jefe de Gobierno trabajo coordinado para lograr una mejor imagen urbana en el sitio

Uno de los accesos con mayor afluencia al campus de la **Universidad Nacional Autónoma de México** (UNAM), el corredor conocido como **Paseo de las Facultades**, luce una imagen urbana renovada, espacios peatonales más amplios, comercio en vía pública ordenado, homogéneo y con ello mayores condiciones de seguridad.

Este trabajo es resultado del acuerdo establecido entre el **Gobierno de la Ciudad de México** y la UNAM para reforzar la seguridad en las inmediaciones de **Ciudad Universitaria** (CU), luego de que en más de 45 años no se realizaran trabajos de mejoramiento en este sitio.

El martes, el **Jefe de Gobierno**, Miguel Ángel Mancera Espinosa, visitó el nuevo corredor, en el que ya empezaron a funcionar los comerciantes reordenados en un 60 por ciento.

“Eran puestos muy elementales los que había, con tanques de gas, no había gas natural, no había todo lo que ahora tienen, no todos tenían agua y eso es muy importante porque además se hizo una intervención de drenaje (800 metros)”, recalcó.

Este miércoles, en el Salón Murales del Antiguo Palacio del Ayuntamiento, el mandatario capitalino detalló las características del proyecto.

“Fue un trabajo de 9 meses. Cada uno de los locales se diseñó con estándares importantes, por ejemplo todos tienen gas natural, medidor de electricidad, instalación de agua, recuperación de paleta vegetal, está la techumbre de protección de rayos ultravioleta, es una recuperación importante, es una recuperación que da reordenamiento, que da imagen a más de 31 puestos fijos”, explicó.

La **secretaría de Gobierno**, Patricia Mercado Castro –quien acompañó al Jefe de Gobierno durante el recorrido– y el Rector de la Máxima Casa de Estudios, Enrique Graue Wiechers, formalizaron durante 2017 el proyecto de intervención en este espacio público, donde consumen alimentos cerca de 30 mil integrantes de la comunidad universitaria y es, además, un corredor de paso diario para miles de personas entre el campus, la estación del Metro Copilco y las avenidas Universidad e Insurgentes.

El acuerdo incluyó el reordenamiento y nueva imagen de los puestos fijos en la vía pública, cambio de banqueta a concreto hidráulico, introducción de red sanitaria e instalación de trampas de grasa para los comercios, así como rehabilitación de la red pluvial.

Además, instalaciones de gas y electricidad seguras y adecuadas, reparación de luminarias y mejora de áreas verdes.

La Secretaría de Gobierno, a través de la Subsecretaría de Programas Delegacionales y Reordenamiento de la Vía Pública, coordinó mesas de trabajo entre las instancias que intervinieron, así como las labores de rehabilitación, visitas de campo y el contacto con las y los comerciantes, para definir un esquema de trabajo de común acuerdo.

También participó personal de la delegación Coyoacán, el Comité Ciudadano, comerciantes establecidos y representantes del Centro Universitario Cultural (CUC), quienes expusieron sus

inquietudes y adecuaciones al proyecto.

En la renovación del Paseo de las Facultades colaboraron la UNAM, la Dirección General de Gobierno de la CDMX, la **Agencia de Gestión Urbana** (AGU), el **Sistema de Aguas** (SACMEX), la **Autoridad del Espacio Público** (AEP) y la delegación Coyoacán, así como la Comisión Federal de Electricidad (CFE).

Al recorrido del martes por la noche acudieron también el secretario de Atención a la Comunidad de la UNAM, Javier de la Fuente; el director general del SACMEX, Ramón Aguirre Díaz; el subsecretario de Programas Delegacionales y Reordenamiento en la Vía Pública, Francisco Acevedo García; el encargado de Despacho en la delegación Coyoacán, Ulises Bravo Molina, y en representación del CUC, Miguel Concha Malo.

Trabajo Coordinado

La asociación civil reflexiona con responsabilidad trabajó en el diseño de los puestos.

- Medida exterior de 2.20 x 2.40 metros
- Hechos de barra rectangular hueca y lámina antiderrapante
- Tienen recubrimiento al interior de la cocina en acero inoxidable grado alimenticio
- Acabados a base de pintura al horno, electrostática y líquida en colores gris acero, amarillo y negro
- Extintor para cocina y un bote de basura uniforme
- SACMEX trabajó en el drenaje e instalación de una red hidráulica de agua potable
- Se introdujo gas natural y la CFE instaló cableado subterráneo
- Los comerciantes asistieron al curso “Buenas Prácticas de Higiene”, impartido por la Dirección de Fomento Sanitario, Análisis y Comunicación de Riesgos de la Agencia de Protección Sanitaria del Gobierno de la CDMX
- También recibieron uniformes de trabajo para abonar a las medidas de higiene
- El 20 de enero inició la entrega de estructuras a locatarios

 **Compartir**

